



AUDREY AZOULAY
MINISTRE DE LA CULTURE ET DE LA COMMUNICATION

MATTHIAS FEKL
SECRETAIRE D'ETAT CHARGÉ DU COMMERCE EXTÉRIEUR, DE LA
PROMOTION DU TOURISME ET DES FRANÇAIS DE L'ETRANGER

Communiqué de presse

Communiqué de presse

www.culturecommunication.gouv.fr

www.diplomatie.gouv.fr

Paris, le 16 décembre 2016

Lancement des premières Rencontres du tourisme culturel

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, et Matthias Fekl, Secrétaire d'Etat chargé du Commerce extérieur, de la Promotion du tourisme et des Français de l'étranger, ont lancé aujourd'hui les premières rencontres du tourisme culturel au Centre Georges-Pompidou à Paris.

Ces rencontres visent à renforcer la coopération entre les professionnels du tourisme et ceux de la culture et à susciter le développement de partenariats durables en instituant un cadre favorable à leurs échanges dans une ambition commune.

En ouverture des rencontres, Audrey Azoulay a rappelé que « *le tourisme culturel est une force et une chance pour la France. Toute nos richesses culturelles dessinent l'excellence de la France, ils définissent un art de vivre « à la française » qui contribue à faire aujourd'hui de notre pays, la première destination touristique au monde.* »

Matthias Fekl a insisté sur la promotion de l'offre culturelle française auprès des touristes étrangers en rappelant que *la fréquentation touristique constitue l'un des principaux vecteurs de transmission de la connaissance culturelle et revêt un enjeu de développement économique majeur pour garantir la préservation de cette richesse culturelle.*

Audrey Azoulay a annoncé l'élaboration d'une stratégie ministérielle en faveur du tourisme culturel, en lien avec les établissements publics et les directions régionales des affaires culturelles. Les conclusions de cette journée de dialogue permettront d'alimenter cette stratégie qui sera finalisée début 2017.

La ministre a par ailleurs annoncé que le ministère de la Culture et de la Communication lancera en février 2017 la « saison culturelle » afin de promouvoir auprès des touristes les expositions et spectacles qui auront lieu au cours de l'année et qui font la richesse et l'attractivité de notre pays.

Le ministère s'est aussi engagé à renforcer la sécurité des établissements publics culturels accueillant des touristes français et étrangers grâce à un budget de 9 M€ et la création de 73 emplois en 2017. S'agissant des festivals, le ministère poursuit son soutien au fonds d'urgence pour le spectacle vivant avec 4 M€ supplémentaires en 2017.



Enfin, Audrey Azoulay et Matthias Fekl ont annoncé que les deux ministères travaillent à l'élaboration d'une nouvelle convention culture-tourisme visant à favoriser le travail commun pour le développement du tourisme culturel.

Retrouvez le programme des Rencontres du tourisme culturel : <http://bit.ly/2h0aOvH>

Contacts presse :

Service de presse d'Audrey AZOULAY : 01 40 15 83 31 – service-presse@culture.gouv.fr

Service de presse de Matthias FEKL : 01 43 17 47 03 – presse.cabctf@diplomatie.gouv.fr